



Recuerda INE que están en juego 20 mil cargos y 9 gubernaturas; arranca impresión de boletas electorales; garantizan medidas

Supervisan inicio de la producción de boletas

Segob destaca proceso histórico más relevante

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, aseguró que este 1 de marzo fue un día importante para la democracia en el país, ya que iniciaron las campañas electorales rumbo a la Presidencia en el proceso más grande de la historia.

"Hoy es un día muy importante para la democracia de México, pues por un lado, arrancan las campañas en el proceso más grande de la historia, donde se van a renovar más de 20 mil cargos de elección popular, incluyendo a la Presidencia de la República, lo que significa 97 millones de mexicanos inscritos en la lista nominal que acudirán a 170 mil casillas, para ejercer de manera libre su derecho a votar", dijo.



ESTAS ELECCIONES serán motivo de mucho debate y mucha alegría, pero el compromiso es con la democracia en el país"

Luisa María Alcalde

Secretaría de Gobernación

Durante el inicio del ciclo de producción de boletas electorales para el Proceso Electoral Federal 2023-2024, añadió que las boletas son un símbolo de la democracia en México, por lo que resulta relevante que las autoridades se den cita en los talleres de producción, para comenzar con el proceso y dar el banderazo de inicio, lo que refleja el ánimo de colaboración para que el proceso se dé en un ambiente de paz y libertad.

"Somos corresponsables de la tarea y es necesario que demos certeza, para que los diferentes candidatos puedan recorrer el país y demostrar sus proyectos. El Instituto Nacional Electoral (INE), como ya lo ha venido haciendo, conduce el proceso con responsabilidad e imparcialidad para tener una jornada ejemplar", dijo.

Indicó que la dependencia que encabeza va a coadyuvar a tener condiciones de tranquilidad para que las personas se puedan expresar en las urnas. Por ello, reiteró que mantienen un diálogo institucional permanente para identificar cualquier factor de riesgo que afecta a candidatos y autoridades electorales.

"Combatir las incidencias que se pueda presentar en el proceso para que las personas acudan a las casillas", agregó.

Reconoció la participación de las Fuerzas Armadas por brindar el acompañamiento en el resguardo y vigilancia de las instalaciones electorales, así como la custodia de los materiales a nivel nacional: "Estas elecciones serán motivo de mucho debate y mucha alegría, pero el compromiso es con la democracia en el país".

En tanto, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei dijo que a partir de este día hasta los siguientes 90, el país va a estar en una etapa vibrante, lo que va a llegar en buen término el 2 de junio.

"Destacamos los cargos a la Presidencia, Senado y Cámara de Diputados que estarán en juego. Vamos a tener la oferta

política para ocho gubernaturas, Jefatura de Gobierno y 20 mil cargos de elección", explicó la consejera.

Respecto a la seguridad en las campañas, dijo que están empeñados en dar paz a la ciudadanía para que salgan a votar con tranquilidad, pero aclaró que también se debe ir construyendo diariamente.

"No vamos a cansarnos de estar presentes con las diferentes autoridades, aquí a nivel federal y a nivel local. Esa es

la garantía que podemos dar con nuestro trabajo", dijo.

Lamentó la violencia que se ha ido ejerciendo en contra de aspirantes y reconoció que al momento son 17 agresiones en contra de candidatos.

"Los OPLE no nos han compartido aún la información, pero lo que nosotros tenemos son 17, de esos, cuatro corresponden a candidaturas a gobernadores o gobernadoras", indicó.



LA SECRETARIA Luisa Alcalde señala que colabora con el INE para garantizar tranquilidad en las urnas; estamos empeñados en lograr un proceso en paz, asegura Guadalupe Taddei



GUADALUPE Taddei (c), con Luisa María Alcalde (a su izq.), ayer.